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Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement de l’école Pointe-Olivier du Centre de 
services scolaire des Hautes-Rivières tenue le jeudi 16 mai 2024 à 18 h 15 à l’école Pointe-Olivier, 
278, chemin des Patriotes.  
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Julie Jolin – parent 

Madame Audrey Lanctôt-Meunier – parent 
Monsieur Jean-François Pratte – parent substitut 

 Madame Annie-Mélanie Rioux – directrice 
Madame Chloé Ouellette-Lapointe – professionnel 
Madame Chantal Ménard – enseignante 
Madame Isabelle Tremblay – enseignante 
 
 

ÉTAIENT ABSENTS : Madame Isabelle La Rocque- Présidente - parent 
Monsieur André Calderon – Vice - président parent 
Madame Cynthia Boivin-Lapointe – parent substitut 
Madame Nadyne Marcil – enseignante substitut 
Madame Mélissa Huard – personnel du service de garde 
Madame Valéry Casavant – membre de la communauté 
M Monsieur Pierre-Yves Viens – membre de la communauté 
Madame Sylvie Poudrette- enseignante substitut 
Madame Sylvie Lagacé – enseignante substitut 
 

 
1. Présence et ouverture de la séance  
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les membres 
en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la séance est déclarée 
valablement constituée et ouverte à 18h25. 
 

2. Ordre du jour 
 

Résolution 2024-05-16-CÉ-01 
 
Madame Audrey Lanctôt-Meunier propose d'adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

3. Procès-verbal – CÉ du 21 mars 2024 et suivi  
 

Résolution 2024-05-16-CÉ-02 
 
Chaque membre du Conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de la séance 
du Conseil d’établissement tenue le 21 mars 2024 au moins six heures avant le début de la 
présente séance; 
 
Il est proposé par monsieur Jean-François Pratte d’adopter le procès-verbal de la séance du 
Conseil d’établissement du 21 mars 2024. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

4. Période de questions du public 
 
Aucun public 
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5. Mot de la présidence 

 
Madame Julie Jolin en remplacement de madame LaRocque souhaite la bienvenue à tous 
les membres.   
 

6. Mot de la direction 
 

Madame Annie-Mélanie Rioux souhaite la bienvenue à tous et présente les changements 
qui s’opèrent depuis la dernière séance du Conseil.  
 

7.   Représentants de la communauté 
  
  Aucun représentant de la communauté n’est présent. 
 
8.1 Règles de fonctionnement du service de garde 2024-2025 

 
Résolution 2024-05-16-CÉ-03 
 
Madame Annie-Mélanie Rioux présente les règles de fonctionnement du service de garde 
pour l’année 2024-2025 pour l’école Pointe-Olivier.   
 
Monsieur Jean-François Pratte propose l’adoption des règles de fonctionnement du service 
de garde 2024-2025 telles que présentées. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

8.2  Règles de régie interne du CÉ 2024-2025 
 

Résolution 2024-05-16-CÉ-04 
 
Madame Annie-Mélanie Rioux présente les changements apportés aux règles de régie 
interne à la suite de l’entrée en vigueur des nouvelles normes ministérielles en décembre 
2023. 
 
Madame Julie Jolin propose l’adoption des nouvelles règles de régie interne pour le CÉ 
2024-2025. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

8.3 Révision du plan de lutte pour contrer l’intimidation à l’école 2024-2025 
 
Résolution 2024-05-16-CÉ-05 

 
Madame Annie-Mélanie Rioux présente les changements apportés plan de lutte pour contrer 
l’intimidation à l’école Pointe-Olivier. 
 

Madame Audrey Lanctôt-Meunier propose l’adoption de la révision du plan de lutte 

pour contrer l’intimidation à l’école 2024-2025. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

8.4 Balises des frais chargés aux parents et listes d’effets scolaires 2024-2025 
 
Résolution 2024-05-16-CÉ-06 

  
Madame Annie-Mélanie Rioux présente l’ensemble des balises, des listes et des frais de 
surveillance pour l’école Pointe-Olivier. 
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Madame Chloé Ouellette-Lapointe propose l’adoption des balises des balises des frais 

chargés aux parents, des listes d’effets scolaires ainsi que les frais pour la surveillance du 
dîner pour l’année 2024-2025. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
8.5 Résultats du sondage annuel auprès des élèves 

 
Résolution 2024-05-16-CÉ-07 
 
Madame Annie-Mélanie Rioux présente les résultats du sondage annuel aux élèves par le 
Conseil d’établissement et souligne au passage que plusieurs éléments du sondage sont en 
progression positive. 
 
Monsieur Jean-François Pratte propose l’adoption des résultats du sondage annuel auprès 
des élèves. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

8.6 Menu de cafétéria 2024-2025 
 
Résolution 2024-05-16-CÉ-08 

 
Madame Annie-Mélanie Rioux présente le menu de la cafétéria pour l’an prochain et spécifie 
les changements apportés. 

 

Madame Chantal Ménard propose l’adoption du menu de la cafétéria2024-2025. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
9.  Information du comité de parents 
 

Monsieur Calderon étant absent, aucune information n’est transmise. 
 

 
10.  Varia 
 
10.1 Dons reçus 

 
Résolution 2024-03-21-CÉ-09 

 
Madame Rioux présente au Conseil le don de 400$ reçu de la ville de St-Mathias pour le 
soutien aux comportements positifs et le tirage de vélos en fin d’année. 
 
 
Monsieur Jean-François Pratte propose d’approuver l’acceptation des dons reçus. 

 
 

APPROUVÉ L’UNANIMITÉ 
 
10.2 Projet de patinoire fixe à l’école Pointe-Olivier (suivi) 

 
Madame Rioux présente les étapes réalisées jusqu’à maintenant.  
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10.3 Achat de tableaux interactifs 
 

Résolution 2024-03-21-CÉ-10 
 
Madame Rioux explique aux membres du Conseil que deux tableaux interactifs ont été 
achetés pour répondre aux besoins présents au gymnase, à la cafétéria et à la bibliothèque.   
Elle demande aux Conseil d’octroyer les sommes manquantes à partir du fonds à 
destinations spéciales. 
 
Madame Isabelle Tremblay propose d’approuver la demande de fonds. 

 
APPROUVÉ L’UNANIMITÉ 

 
 

10.4 Réaménagement paysager près des bancs 
 

Madame Rioux explique aux membres du Conseil que l’espace près des bancs nécessite un 
réaménagement. Elle demande aux Conseil d’octroyer les sommes manquantes à partir du 
fonds à destinations spéciales. 
 
Madame Isabelle Tremblay propose d’approuver la demande de fonds. 

 
APPROUVÉ L’UNANIMITÉ 

 
11. Levée de la séance 

 
Résolution 2024-03-21-CÉ-11 

 
Il est proposé par madame Chantal Ménard que la séance soit levée à 19h15. 
 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________              _______________________________ 
Isabelle La Rocque                    Annie-Mélanie Rioux 
Présidente du CÉ     Direction  
  


